

Poesía y Ciencia serás las protagonistas de la Noche Europea de los Investigadores en el Espacio Fundación Telefónica

Europa Press | 20 sep, 2016 @ 17:31

MADRID, 20 (EUROPA PRESS)

El Espacio Fundación Telefónica de Madrid abrirá sus puertas en la Noche Europea de los Investigadores, que se celebra el próximo 30 de septiembre, con actividades organizadas en colaboración con la Fundación para el Conocimiento madri+d, aunando poesía y ciencia, según informa la entidad.

En el Auditorio del Espacio Fundación Telefónica, se celebrará 'La alegría de las musas: poesía y ciencia', una actividad sobre la relación entre la poesía y la ciencia en la que cuatro poetas investigadores -Luis Alberto de Cuenca y Prado, Antonio Córdoba Barba, David Barrado y Navascués y Juan Antonio González Iglesia- compartirán y debatirán con los asistentes sus experiencias y reflexiones sobre este curioso tándem.

Además, se entregará el premio del 'I Certamen de poesía y ciencia para jóvenes estudiantes de la Comunidad de Madrid', convocado por la Fundación madri+d, cuyos objetivos fundamentales son poner de manifiesto la relación entre ciencia y poesía, arte e investigación, además de promover la creatividad de los jóvenes estudiantes atrayéndolos hacia las actividades investigadoras, derribando las barreras artificiales que existen entre las disciplinas artísticas y las científicas.

Por otra parte, de 17:00h a 22:00, en el vestíbulo de la planta 3, tendrá lugar 'Investigadores en la empresa. European Corner', una propuesta que acerca la labor de los investigadores en las empresas.

La Fundación madri+d invita a científicos de Airbus y GlaxoSmithKline, farmacéutica dedicada a la investigación y al desarrollo de productos innovadores, a que expliquen de manera lúdica y práctica su trabajo. Esta actividad muestra la vinculación existente y necesaria entre ciencia e industria.

Además, jóvenes científicos explicarán sus proyectos de investigación, financiados por el programa Marie Skłodowska-Curie y la 'esquina europea' ofrecerá información sobre las ayudas que ofrece la Unión Europea a los investigadores.

Igualmente, de 17:00h a 22:00h, en el vestíbulo de la planta 3, la Fundación Mujeres por África desarrollará la actividad 'Mujeres y ciencia. Ellas investigan', mostrando las biografías de las investigadoras que forman parte de su proyecto. Una iniciativa dirigida a fomentar su acceso a la ciencia y la tecnología, apoyarlas en su carrera, visibilizar sus logros y promover su liderazgo en la comunidad científica internacional. La investigadora senegalesa Coumba Niang explicará sus estudios sobre los monzones en África Occidental y sus consecuencias a escala global.